



37. internationale Spezialschau der glattbefiederten Figurenkanariën mit IG-Versammlung

Ausstellung

Am 04./05. November 2023 fand die 37. internationale Spezialschau für glattbefiederte Figurenkanariën in Wörrstadt in der Neubornhalle statt. Gemeldet waren 123 Kanariën, die sich wie folgt aufteilten:

Bossu Belge	18
Scotch Fancy	38
Münchener	9
Japan Hosō	34
Rheinländer	24

Das Einliefern der Vögel erfolgte am Freitag, sodass am Samstag um 8.00 Uhr mit der Bewertung begonnen werden konnte. Bewertet wurden die Vögel durch die Preisrichter:

Waldemar Detzel
Theo Minten

Den Championvogel stellte Jürgen Wild mit einen Scotch Fancy mit 94 Punkte.

Rassesieger wurden bei den Bossu Belge Coen Steegs mit 93 Punkten, Münchener Theo Minten 93 Punkte, bei den Japan Hosō gewann Theo Minten mit 93 Punkte, die Rheinländer gewann Rainer Schrauth mit 93 Punkte, Rassesieger Scotch Fancy wurde Jürgen Wild mit 94 Punkten.

An dieser Stelle möchte ich mich bei Allen, die zum Gelingen der Schau beigetragen haben, herzlich bedanken. Es war wie immer ein reibungsloser und harmonischer Ablauf.

Ganz besonders möchte ich mich bei Rainer Schrauth und seinen Kollegen bedanken, die diesen besonderen Rahmen für unsere Schau geschaffen haben.

IG-Tagung

Die IG-Tagung fand am Sonntagmorgen den 05.11.2023 um 10 Uhr in der Neubornhalle in Wörrstadt statt.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Feststellung der anwesenden Mitglieder
3. Abstimmung über die Tagesordnung und ggf. Änderungswünsche
4. Verlesung des letzten Protokolls vom 30.10.2022
5. Ehrung verstorbener Mitglieder
6. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
7. Kassenbericht und Entwicklung der Mitgliederzahl
8. Bericht der Kassenprüfer
9. Entlastung des Vorstandes
10. Ehrungen
11. Behandlung vorliegender Anträge
12. Verschiedenes
 - Schau 2024: Austragungsort und Termin
13. Schlusswort des 1. Vorsitzenden

Zu 1: Claus Wiemann eröffnete die Versammlung und hieß alle anwesenden herzlich willkommen.

Claus bedankte er sich bei Rainer Schrauth und seinem Team für die hervorragende Organisation.

Zu 2: Anwesend waren 10 IG-Mitglieder.

Zu 3: Die Tagesordnung wurde wie vorgeschlagen angenommen.

Zu 4: Das Protokoll vom 30.10. 2022 wurde verlesen und durch die Versammlung angenommen.

Zu 5: Es wurde zu Ehren des verstorbenen Wilfried Wulf gedacht, die sehr viel für die IG geleistet hat.

Zu 6: Claus Wiemann gab einen ausführlichen Jahresbericht.

Er ließ das vergangene Jahr Revue passieren und ging besonders auf die IG Schau in Wuppertal ein.

Hier waren insgesamt aus den 5 zugehörigen Rassen 165 Vögel ausgestellt.

Leider waren in diesem Jahr die Beschickungszahlen noch schlechter.

Im letzten Jahr stellte sich die Frage, wie geht es weiter mit der Vogelzucht

und den Ausstellungen. Die Antwort ist meistens die Gleiche: Grundsätzlich besteht durchaus Interesse, aber viele scheuen den zusätzlichen Aufwand und Kosten. Dazu kommen die Auflagen der Behörden, die es uns auch nicht leichter machen.

In Wuppertal wurde auch der Vorschlag gemacht, doch einmal ein IG-Sommerfest auszurichten. Das haben wir dann auch am 9. Juli bei Claus im Garten bei hochsommerlichen Temperaturen in die Tat umgesetzt. Das kann gerne eine kleine Tradition werden!

7 Züchter, z.T. mit ihren Ehefrauen, hatten den Weg nach Gütersloh gefunden.

Zum Schluß bedankte sich Claus bei Rainer Schrauth und seinem Team für die hervorragende Gastfreundschaft.

- Zu 7: Der Kassierer Thorsten Herold gab einen ausführlichen Kassenbericht. Zurzeit sind 40 zahlende Mitglieder in der IG.
- Zu 8: Die Kassenprüfer Reinhard Busche und Waldemar Detzel bestätigten eine ordentlich geführte Kasse, alle Belege waren vorhanden und die Kasse stimmte erwartungsgemäß.
- Zu 9: Es wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt, die Entlastung erfolgte einstimmig.
- Zu 10: Thorsten Herold wurden für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Jürgen Wild bekam eine Ehrung für 10 Jahre Mitgliedschaft. Für 20-jährige Mitgliedschaft erhielt Fritz Emrich eine Urkunde.
- Zu 11 Es wurde beschlossen, auf einen eigenen IG-Stand bei der Dt. Meisterschaft zu verzichten. Stattdessen soll ein Banner und Flyer erstellt werden, die auf der DM platziert werden.
Des Weiteren wurde diskutiert, ob es in Zukunft einen Katalog geben soll. Man kam überein, dass es auch in Zukunft einen Katalog gibt.
- Zu 12 Die IG Schau 2024 findet am 16./17. November 2024 in Wuppertal statt. Das diesjährige Sommerfest richtet Fam. Busche am 21. Juli 2024 aus. Ab der Schau 2024 findet die Siegerehrung im Anschluss an die IG-Tagung statt.
- Zu 13 Claus bedanke sich für die Aufmerksamkeit und wünschte allen einen guten Heimweg und ein gesundes Wiedersehen in Wuppertal.

Hans Harting
(Schriftführer)